

Rester dans la limite du ca

MESURE AMBULATOIRE DE LA PRESSTION ARTERIELLE : INTERET POUR CERNER LA REALITE ET LA SEVERITE D'UNE HYPERTENSION ARTERIELLE

SERVI<sup>E</sup> DE NEPHROLOGIE, C.H.U. LIEGE, BELGIQUE.

Service de Néphrologie, C.H.U. Liège, Belgique.

Georgies Röntgen

ET L'EFFICACITE D'UN TRAITEMENT  
Anne-Saint-Remy, Jean-Marie Krzesinski, Jean-Pierre Pötter,

MESURE AMBULATOIRE DE LA PRESSTION ARTERIELLE : INTERET POUR CERNER LA REALITE ET LA SEVERITE D'UNE HYPERTENSION ARTERIELLE